Ein herzliches Dankeschön an Frau Dangers, die mit Kompetenz und Einfühlungsvermögen für uns eine Wohnung zum Verkauf sehr ansprechend eingerichtet hat. Frau Dangers glänzte sofort mit Pünktlichkeit, Flexibilität und schneller Realisierung. Wir stellen unseren Kunden die ausgewählte Immobilie als Film zur Erlebnisbesichtigung vor. Zügig wurden die Käufer gefunden, die sich bereits vorab per Erlebnisbesichtigung am PC in die Wohnung verliebt hatten. In der realen Besichtigung sahen sie die am PC gewonnenen Eindrücke bestätigt. Frau Dangers wählt geschickt die Farben, Beleuchtung und die Einrichtungsgegenstände aus und weckt mit der Dekoration Emotionen zur Steigerung des Wohlfühlfaktors. Frau Dangers versteht es ganz unterschiedliche Personen mit Ihrem Einrichtungsbeispiel zu bezaubern. Wir können Frau Dangers guten Gewissens weiter empfehlen!